

# *Cuba: Pinar del Río entre las de más baja tasa de mortalidad infantil*

---



La Habana, 2 jul (RHC) La doctora María Teresa Machín López-Portilla, de la Dirección de Salud en la occidental provincia de Pinar del Río, informó este 2 de julio que al cierre del primer semestre del actual año el territorio se situó entre los mejores de Cuba, con una tasa de mortalidad infantil de 2,3 por cada mil nacidos vivos.

La especialista explicó en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que el resultado se debe al esfuerzo del personal médico que se empeña en cumplir el propósito del país de permanecer por debajo de cuatro.

"Por detrás de Granma, Cienfuegos, Las Tunas y el municipio especial de la Isla de la Juventud, se ubica Pinar del Río. Con con esa cifra preservó la tendencia a la reducción de los últimos años y la mejoría de sus indicadores", añadió.

Los municipios de Sandino, Mantua, Viñales, La Palma, Consolación del Sur, San Luis y San Juan y Martínez no presentaron fallecimientos durante los primeros seis meses de 2018.

Agregó Machín López-Portilla que sin muertes maternas por tercer año consecutivo, Vueltabajo exhibe un índice de bajo peso al nacer de 3,7.

"El banco de leche humana Gotita de Vida, uno de los pioneros en Cuba, incidió en el aumento de la supervivencia de los recién nacidos, al ofrecer el alimento a niños en estado crítico, bajo peso o que no pueden ser amantados por sus progenitoras", señaló.

Adelantó que para el segundo semestre prevén la continuación de la labor en pos de la sostenibilidad y de indicadores favorables de calidad en los servicios, además de la ejecución de medidas para estimular la natalidad. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/166013-cuba-pinar-del-rio-entre-las-de-mas-baja-tasa-de-mortalidad-infantil>



**Radio Habana Cuba**